



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

Rector

José Manuel Roldán Nogueras

*Amnistía Internacional
Córdoba*

Córdoba, 11 de junio de 2012

En nombre de la Universidad de Córdoba, me es grato transmitir la adhesión de esta Institución, al manifiesto de apoyo para conseguir un tratado global sobre comercio de armas.

Ni un arma para atrocidades. Es hora de contar con un tratado a prueba de balas

Cada año, millones de personas resultan muertas, heridas, violadas, reprimidas y se ven obligadas a huir de sus hogares.

Además, se niegan servicios sanitarios, educativos y de otro tipo y se destruyen medios de subsistencia.

El mundo necesita un Tratado de Comercio de Armas sólido que impida las transferencias de armas susceptibles de contribuir directamente a la comisión de graves abusos contra los derechos humanos y crímenes de guerra y a la pobreza. El Tratado debe abarcar todas las armas convencionales, incluida la munición.

Pedimos a todos los gobiernos que garanticen un Tratado de Comercio de Armas que impida de manera efectiva que las armas fomenten tales atrocidades y abusos.

EL RECTOR

José Manuel Roldán Nogueras



CÓRDOBA 2016
Ciudad Europea de la Cultura